

## Sinergitas 3 Pilar Koramil 11 Kenduruan Melaksanakan Penyemprotan Disinfektan PMK

Basory Wijaya - [TUBAN.GO.WEB.ID](http://TUBAN.GO.WEB.ID)

Jan 29, 2023 - 23:23



TUBAN, – Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Sertu Budi bersinergi dengan 3 Pilar Bhabinkamtibmas, Aparatur Desa dan Warga melaksanakan pendampingan Penyemprotan Disinfektan PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) pada hewan ternak di Desa Jamprong dan Desa Jlodro Kec. Kenduruan Kab. Tuban, Minggu (29/01/2023).



Sertu Budi mengucapkan, dengan merebaknya Virus PMK akhir-akhir ini, Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan Kab. Tuban melalui tenaga Kesehatan Hewan bergegas untuk beraksi di lapangan. Kegiatan ini didampingi oleh Tenaga Kesehatan Hewan/Mantri Bpk. Susanto bersama Polsek Kenduruan, Babinsa Koramil 11 Kenduruan, Kepala Desa setempat dan warga pemilik sapi bersama bersama menyusuri kandang kandang sapi yang

terdampak PMK.

“Virus PMK ini dapat menular melalui berbagai cara yaitu dengan cara melalui penularan dibawa oleh manusia, Hewan ternak itu sendiri, dan melalui udara”,Tandasnya.

Kepala Desa Jamprong Bpk Sukimin menuturkan, penularan PMK yang ada di Desa Jamprong Kec. Kenduruan ini berawal dari warga yang membeli sapi dari pasar hewan dalam kondisi sedang sakit, hewan dibawa pulang ke rumah dan dari situlah sehingga dapat menular ke hewan yang lain. Penularan Virus di desa sini karena ada warga yang membeli sapi dipasar hewan dalam kondisi sudah sakit, dan akhirnya menular ke hewan lain.

“kita menghimbau kepada warga masyarakat untuk selalu waspada dan aktif dalam menjaga kebersihan kandang sapi, melakukan penyemprotan disinfektan secara rutin selama 2 minggu, dan memperketat lalu lintas hewan dari luar daerah”,tutur Kades.

Ia menambahkan, dengan kegiatan ini agar warga menyadari bahwa adanya program Pemerintah Pusat yang sapi-sapi dan ternak milik warga terhindar dari Virus PMK ini, diharapkan warga mau mendukung penuh kegiatan ini.

“Kedepan akan selalu bersama sama menjaga dan berusaha untuk melakukan pencegahan penyebaran Virus PMK”,Tutup Kades. (Faro)